



Asociación de Empleados Gerenciales y Supervisores de la
Autoridad de Carreteras (AEGSAC)
Apartado 40177, San Juan PR 00940-0177
(787) 723-1177, (787) 409-6874

21 de mayo de 2012

Rubén A. Hernández Gregorat
Director Ejecutivo
Autoridad de Carreteras y Transportación (ACT)
PO Box 42007
San Juan PR 00940-2007

Re: Contaminación del Edificio Minillas Sur

Estimado Ing. Hernández:

En el día de hoy se ha publicado que se procedió a desalojar al personal de las diferentes agencias que están ubicadas en el edificio norte del Centro Gubernamental Minillas. Dicha medida es el resultado de los hallazgos de que existe una contaminación con partículas de asbesto en los conductos de aire acondicionado de dicho edificio. De la información publicada no se desprende el tiempo que tomará el proceso de limpieza y tampoco cuando se reanudarán las labores en dicho edificio. Además de esta contaminación por asbesto, hace varios años se ha indicado que los dos edificios que albergan el Centro Gubernamental Minillas (norte y sur) tienen graves problemas de contaminación de hongos y otros problemas que afectan la salud de empleados y visitantes.

Durante el pasado mes de febrero se realizaron trabajos parciales de limpieza de los conductos de aire acondicionado en el Edificio Minillas Sur (pisos #6 y #8), donde están ubicadas las oficinas de la Autoridad de Carreteras y Transportación. Sin embargo, por razones que se desconocen, dichas labores de limpieza en los restantes 15 pisos fueron descontinuadas sin que se haya informado al personal que allí laboran (incluidos los integrantes de nuestra organización) si se habrán de continuar las labores de limpieza de los conductos y aéreas afectadas. Tampoco se ha informado si los hallazgos incluyen contaminación por asbestos. Por la información que tenemos disponible esa limpieza fue coordinada con una compañía contratada por la Autoridad de Edificios Públicos (AEP).

En el pasado, la Asociación de Empleados Gerenciales y Supervisores de la Autoridad de Carreteras (AEGSAC) ha presentado innumerables planteamientos sobre la

2012 MAY 21 P 4: 18
RECIBIDO
OFICINA DE
RECEPCION
DEPARTAMENTO DE
RECEPCION

contaminación existente en el edificio sur y los efectos dañinos a la salud de los empleados y visitantes que diariamente llegan a las diferentes oficinas. Esos planteamientos fueron formulados principalmente por la gran cantidad de empleados que laboran en dicha instalación a quienes las condiciones del edificio le han ocasionado serios problemas de salud, especialmente enfermedades del tracto respiratorio. Hasta el presente, nuestros planteamientos no han sido atendidos con la diligencia y rigurosidad que ameritan.

Ante la situación antes descrita consideramos que es urgente que se establezca un protocolo para atender la situación del edificio sur. A esos efectos, la ACT debe exigir a las agencias pertinentes que se realicen las pruebas necesarias y se determine la acción a seguir para corregir la situación planteada. Esta solicitud cobra mayor urgencia en este momento ante los hallazgos de contaminación de asbestos en el Edificio Minillas Norte ya que resulta muy probable que el Edificio Sur, que tiene el mismo diseño y fue construido para la misma época que el Edificio Norte, tenga también el mismo tipo de contaminación. No cabe duda que ante esa posibilidad su urgente atención a este asunto es indispensable para evitar daños a los miles de empleados y visitantes de dicha instalación pública.

Ante esa situación es indispensable además que se mantenga informado al personal que allí labora de todo hallazgo pertinente sobre la potencial contaminación del Edificio Minillas Sur. Mientras se corrige la situación la divulgación de esa información es la única herramienta con que cuentan los empleados que asisten a ese edificio para proteger su salud y bienestar.

En espera de su pronta acción sobre este importante asunto, quedo.

Cordialmente,


José A. Colón Cruz
Presidente

c: Oficina del Gobernador
Sr. Ángel Rodríguez (EPA)
Presidente, Junta de Calidad Ambiental
Eduardo Rivera, Director Ejecutivo AEP